

Lettre de Michel Bréal, directeur à l'Ecole des Hautes Etudes, à Armand du Mesnil, directeur de l'Enseignement supérieur au Ministère de l'Instruction publique, le 13 mai 1876

Numéro d'inventaire : 2018.3.807

Auteur(s) : Michel Bréal

Type de document : correspondance

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1876

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Une feuille rédigée recto-verso

Mesures : hauteur : 20,5 cm ; largeur : 13,2 cm

Mots-clés : Gestion des personnels : recrutement, nominations, etc.

Lieu(x) de création : Paris

Utilisation / destination : correspondance (à propos d'une affectation sur un poste d'Inspecteur d'académie)

Historique : Lettre intégrée à un ensemble de 16 courriers écrits par Michel Bréal (1832-1915) à Armand Du Mesnil entre 1871 et 1894. Acheté à "Les Autographes" (Thierry Bodin), 45, rue de l'Abbé Grégoire, Paris pour 1500 francs. Michel Bréal sollicite Armand du Mesnil pour l'attribution à M. Valette d'un poste d'Inspecteur d'académie. Provenance : Centre d'Étude et de Recherche en Histoire de l'Éducation (Saint-Brieuc, Côtes d'Armor).

Voir aussi : https://www.persee.fr/doc/ephe_0000-0001_1916_num_1_1_9296

<http://correspondancefamiliale.ehess.fr/index.php?11546>

Paris 13 mai 1876

*M. M. Brial
recom. la candid^{re}
de M. Vallette à une
insp. acad.*

cl

Cher Monsieur,

Je vous remercie bien de ce que vous voulez prendre note de la demande de M. Vallette et de l'intérêt que j'en lui porte. Nous sommes d'anciens amis et camarades de collège. La vie a été si vive pour lui et il aurait grand besoin de se reposer dans des fonctions moins fatigantes que l'enseignement des lycées. Si une place d'inspecteur d'académie devient vacante dans le centre ou dans l'est, ou encore en Algérie, veuillez penser à lui.

Il a commencé par être maître d'étude et il s'est arrêté à faire du travail, à employer ses deux agrégations. L'Université

